

## Buka Kejuaraan Bola Volly tingkat Sumbar, Bupati Eka Putra Sampaikan Apresiasi

Linda Sari - [TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID](http://TANAHDATAR.XPRESS.CO.ID)

Jan 25, 2025 - 20:57



*Buka Kejuaraan Bola Volly tingkat Sumbar, Bupati Eka Putra Sampaikan Apresiasi*

Padang - Bupati Tanah Datar Eka Putra yang juga selaku Ketua Umum Persatuan Bola Volly Seluruh Indonesia (PBVSI) Sumatera Barat membuka secara resmi Kejuaraan Provinsi Bola Volly antar klub U-19, Sabtu (25/1/2025) di GOR FIK UNP di Padang.

Bupati Eka Putra menyampaikan apresiasi kepada panitia pelaksana dan juga FIK UNP yang menggelar kejuaraan tingkat Provinsi di awal tahun 2025.

"Ini merupakan langkah awal dan nyata dalam mempersiapkan potensi dan melahirkan atlet potensial bola volly Sumatera Barat, sehingga bisa terus berprestasi di masa depan, dan ini harus kita apresiasi bersama," kata Eka Putra.

Dikatakan Bupati lagi, berpartisipasi dalam sebuah kejuaraan merupakan langkah untuk menempa mental bertanding agar nantinya bisa berkiprah di level lebih tinggi lagi.

"Kejuaraan ini bagi ananda semua untuk menempa mental bertanding dari usia sekarang, sehingga nantinya bisa juga berkiprah di Proliga bahkan PON mewakili Sumatera Barat menjadi atlet yang tangguh," katanya.

Sejalan dengan itu, tambah Eka Putra, ia juga menyampaikan apresiasi atas dilaunchingnya UNP Volley Ball Academy yang nantinya akan melahirkan atlet potensial di masa datang.

"Selamat atas dilaunchingnya akademi ini, semoga semakin banyak lahir atlet berprestasi. Dan kepada seluruh atlet yang bertanding berlagalah dengan menjunjung sportivitas dan terus mengasah diri meningkatkan potensi diri masing-masing," tukasnya.

Sebelumnya panitia pelaksana Septriadi menyampaikan, kejuaraan bola volly U-19 diikuti klub dari berbagai kota dan Kabupaten se Sumatera Barat.

"Kejuaraan yang berlangsung dari 25 sampai 30 Januari 2025 ini diikuti 18 klub bola volly Putra dan 12 klub bola volly putri. Semoga kejuaraan ini melahirkan atlet potensial mewakili Sumbar nanti," ujarnya.

Sementara itu Rektor UNP diwakili Dekan FIK Nurul Ihsan menyampaikan terima kasih kepada ketua umum PBVSI Sumbar yang melaunching UNP Volley Ball Academy.

"UNP Volley Ball Academy merupakan bukti nyata dukungan terhadap olahraga volly, dimana dari academy ini diharapkan lahir atlet tangguh dan berprestasi. Terima kasih kepada pak Ketua yang telah melaunching," sampainya.

Di kesempatan itu juga Dirut Bank Nagari Gusti Candra juga menyampaikan dukungannya terhadap cabang olah raga bola volly Sumatera Barat.

"Selamat bertanding kepada seluruh atlet dari klub se Sumbar hari ini, Insya Allah ke depan kita akan terus mendukung bola volly di Sumatera Barat," katanya. (\*\*)